

REPORTER

Danrem 082/CPYJ Hadiri Coffee Morning Bersama Awak Media Di Makodam V/Brawijaya

Basory Wijaya - SURABAYA.REPORTER.CO.ID

Jan 26, 2024 - 15:33



SURABAYA,- Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi menghadiri coffee morning bersama awak Media di Makodam V/Brawijaya yang bertempat di Lapangan Ahmad Yani Kodam V/Brawijaya Surabaya. Jum'at (26/01/2024).

Acara coffee morning ini gelar dalam rangka untuk silaturahmi dan mempererat hubungan antara TNI AD khususnya Kodam V/Brawijaya bersama insan pers atau awak media agar tetap bersinergi.

Dalam acara tersebut Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay menyampaikan bahwa, Sejak dulu saya punya kedekatan dengan insan media,

Saat masih berpangkat mayor, kemudian Letkol itu sudah akrab dengan media, Karena saya punya pandangan bahwa teman-teman [media] ini bagian dari pasukan penjaga wilayah. Tidak hanya TNI Polri, insan media juga penjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

"Situasi keamanan sangat tergantung pada insan media, Oleh sebab itu koordinasi serta konsolidasi bersama awak media sangatlah penting dilakukan", Ungkapnya.



Pangdam pun mewacanakan akan terus menjaga komunikasi bersama awak media dengan menggelar acara serupa di lain kesempatan guna mempertahankan stabilitas keamanan dan ketertiban di Jawa Timur.

Sementara itu, di kesempatan yang sama Ketua Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Jawa Timur Lutfil Hakim mengapresiasi kegiatan Coffee Morning ini, menurutnya hal ini mencerminkan kondisi berbangsa dan bernegara yang lebih baik. Situasi seperti ini sudah lama kami rindukan," kata Lutfi disambut tepuk tangan awak media," tuturnya

Di tempat yang berbeda Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi menyampaikan bahwa Kegiatan tersebut diselenggarakan bertujuan untuk meningkatkan sinergitas antara TNI dan Awak media.

"Peranan media massa tidak hanya sekedar memberikan informasi aktual dan faktual bagi masyarakat, melainkan sebagai filter terhadap berita-berita hoax yang dapat mengancam stabilitas keamanan bangsa dan negara", imbuh Danrem.(Penrem CPYJ)